



Landeshauptstadt
Mainz

Rheinufer? Dein Ufer!

Wir gestalten das Rheinufer zwischen
Kaisertor und Zollhafen neu.

Auftaktveranstaltung am 4. Juli 2023

Beginn 18 Uhr im Kurfürstlichen Schloss mit
Impulsvortrag und Themen-Tischen.



**Gemeinsam
Mainz gestalten.**

Bürgerbeteiligung zur Rheinufergestaltung

Das Grün- und Umweltamt der Landeshauptstadt Mainz plant in insgesamt drei Bauabschnitten die Neugestaltung des Rheinufers zwischen Fischtorplatz und Zollhafen. Der erste Abschnitt zwischen der Theodor-Heuss-Brücke und der Rheinufer-Tiefgarage ist als Veranstaltungsfläche fertiggestellt. Nun wird die Umgestaltung des Bereichs **zwischen Kaisertor und Zollhafen** geplant.

Die Beteiligung für den zweiten Bauabschnitt geht nun an den Start. Alle interessierten Bürger:innen sind herzlich eingeladen:



Bei der Auftaktveranstaltung am Dienstag, **4. Juli, ab 18 Uhr** im Kurfürstlichen Schloss gibt es viele Informationen zum Vorhaben aus erster Hand. Außerdem werden Ideen, Anregungen, Hinweise und Wünsche für das neue Ufer gesammelt. Die **Bürgerbeteiligung** liefert wichtige Grundlagen, die in die weitere Planung mit einfließen.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen zum Mitreden, Mitwirken und Mitentscheiden!

Ausführliche Informationen und Anmeldung unter www.mainz.de/rheinufergestaltung



Impressum

Landeshauptstadt Mainz | Grün- und Umweltamt

Foto: Landeshauptstadt Mainz

Gestaltung und Druck: Hausdruckerei der Landeshauptstadt Mainz